



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Saison 2015 / 2016

Bericht der Abteilung Volleyball



Gruppe : Donnerstags
Halle: Heinrich-Seliger-Schule

Anzahl Mitglieder : 7 Damen, 10 Herren
Durchschnittliche Beteiligung in 2015: 9,4 Personen (ohne Gastspieler)

In 2015 waren wir ca. 17 Spieler, die versuchten regelmäßig am Training teilzunehmen. Wir haben keine aktive Werbung für Neuzugänge gestartet, es meldeten sich hin und wieder Interessenten aufgrund des Internetauftritts. Vor kurzem haben wir 2 neue Mitspielerinnen über diesen Weg gewonnen: Edda und Lisa, sie senken unseren Altersschnitt erheblich. Wir freuen uns, dass sie sich uns angeschlossen haben. Weitere Spieler können wir nicht aufnehmen.

Die Volleyball-Montagsgruppe hat auch eine neue Mitspielerin dazugewonnen und habe noch 2 bis 3 weitere Interessenten.

Im Sommer 2015 waren die Beachplätze gut besucht. Das Angebot der Beachworkshops mit dem erfahrenen Beachtrainer Markus aus Langen wurde wie immer sehr gut angenommen. 3 Workshops gab es für Anfänger und 5 für Fortgeschrittene (2 weitere sind ausgefallen). Die Workshops für Anfänger waren in erster Linie für die Hallenspieler gedacht - leider war aus diesem Personenkreis der Zuspruch nicht sehr groß. Die, die gekommen sind, waren wie immer begeistert. Andreas Wilker wird in 2016 die Organisation der Workshops abgeben. Somit bleibt offen, ob es wieder Workshops geben wird. Klaus Henrich will sich hierum kümmern und den Bedarf klären.

Die Beachgruppe hatte im April die Beachplätze wieder spielbar gemacht und im August hat sie an einem Wochenende geholfen die Garage aufzuräumen. Das war eine gute Tat und das Ergebnis hat sich gelohnt.

Turniere:

August 2015 Berstadt
November 2012 Los Wamos-Turnier in Stierstadt (2 Mannschaften)



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Gruppeninterne Veranstaltungen:

Fasching 2016:

An Altweiberfastnacht fand auch in diesem Jahr ein gruppeninternes Bändchenturnier statt

Weihnachtsfeier 2015:

Bei unsere traditionellen Weihnachtstfeier am 03.12.2015 fand statt. Fast alle Mitglieder der Gruppe waren anwesend, teilweise auch mit Partnern.

Aussicht auf 2016:

Es sind wieder Turniere geplant: Berstadt und Stierstadt.

Allgemeines:

Die Donnerstagsgruppe möchte gerne wieder Termine in den Ferien wahrnehmen. Wir schicken einen Antrag an den Vorstand.